

Der BDK begrüßt die Neueinstellungen an der Fachhochschule in Güstrow

15.10.2021

Auch wir haben es uns nicht nehmen lassen, uns am Einstellungstag des gehobenen Dienstes in Güstrow zu präsentieren.

Neben Gesprächen zu unseren Zielen und Mitgliedsleistungen haben wir an unserem Infostand erneut zahlreiche Punkte zu kriminalpolitischen Entwicklungen und dem "Status Quo" der Kriminalpolizei in Mecklenburg-Vorpommern diskutieren können. Dabei zeigte sich erneut, dass ein Studium der Kriminalpolizei mehr als überfällig ist. Die Kripo im Land steht aktuell vor immensen Herausforderungen, so dass eine organisatorische Ausrichtung dringend anzugehen ist.

Die Resonanz für unseren Infostand war ausgesprochen gut. Wer sich also dem BDK M-V anschließen und gemeinsam die Ziele verfolgen möchte, kann dies am besten gleich hier über unseren [Online-Mitgliedsantrag](#).

Gerne können sich Interessenten jederzeit per Mail an uns wenden.

Der Landesvorstand

Schlagwörter

[Mecklenburg-Vorpommern](#)

Urheberrechte

BDK-Landesverband Mecklenburg-Vorpommern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)